



تعميم رقم (04) لسنة 2018  
الدعوة لحضور نادي الموارد البشرية  
و اطلاق دليل " السعادة و جودة الحياة في بيئة العمل "

تحية طيبة وبعد،،،

تهديكم الهيئة الاتحادية للموارد البشرية الحكومية أطيب التحيات، متمنين لكم دوام التوفيق والنجاح.

و بالتعاون مع البرنامج الوطني للسعادة والإيجابية الموقر

و بحضور كريم

لمعالي / عهد الرومي - وزيرة الدولة للسعادة وجودة الحياة مدير عام مكتب رئاسة مجلس الوزراء.

تشرف الهيئة الاتحادية للموارد البشرية الحكومية في دعوتكم لحضور نادي الموارد البشرية

و اطلاق دليل السعادة و جودة الحياة في بيئة العمل. وذلك يوم الاثنين الموافق 5 مارس 2018 بدي

في فندق: انتركونتيننتال فيستيفال سيتي، قاعة الرأس 1 في تمام الساعة (12:00) الى (14:00) ظهرا.

حيث يستضيف النادي:

البروفيسور / ماثيو ليبرمان

في جامعة كاليفورنيا و أحد مؤسسي مجال علم الأعصاب الاجتماعي

والذي سيسلط الضوء على السعادة و جودة الحياة في بيئة العمل، و تحقيق الازدهار المؤسسي، و دور علم

الأعصاب الاجتماعي في تطوير بيئة العمل.

و تفضلوا بقبول فائق الاحترام و التقدير،،،

د. عبد الرحمن عبد المنان العور

مدير عام

الهيئة الاتحادية للموارد البشرية الحكومية



مدر بتاريخ: 26 فبراير 2018

ملاحظة : تتوفر ترجمة فورية

لتأكيد حضور النادي : [hrclub@fahr.gov.ae](mailto:hrclub@fahr.gov.ae)

للتواصل و الاستفسارات: وعود الدرمني - مسؤول مشاريع -البريد الالكتروني: [waldarmaki@fahr.gov.ae](mailto:waldarmaki@fahr.gov.ae) هاتف رقم: 04-2319116

(نادي الموارد البشرية برعاية الإمارات الإسلامي)



## نادي الموارد البشرية Human Resources Club

بالتعاون مع البرنامج الوطني للسعادة والإيجابية الموقر بحضور كريم

# لمعالي/ عهود الرومي

وزيرة الدولة للسعادة وجودة الحياة مدير عام مكتب رئاسة مجلس الوزراء

تشرف الهيئة الاتحادية للموارد البشرية الحكومية بدعوتكم  
لحضور ملتقى نادي الموارد البشرية و إطلاق دليل السعادة و جودة الحياة في بيئة العمل

وذلك يوم الاثنين الموافق 5 مارس 2018 بدبي  
في فندق: إنتركونتيننتال فيستيفال سيتي، قاعة الرأس 1 من الساعة (12:00) إلى (14:00) ظهرا.

حيث يستضيف النادي:

## البروفيسور/ ماثيو ليبرمان

في جامعة كاليفورنيا وأحد مؤسسي مجال علم الأعصاب الاجتماعي

والذي سيسلط الضوء على

## السعادة وجودة الحياة في بيئة العمل

وتحقيق الازدهار المؤسسي، ودور علم الأعصاب الاجتماعي في تطوير بيئة العمل

للتسجيل و تأكيد الحضور من خلال الرابط التالي:

[www.fahr.gov.ae/portal/ar/hr-club/attend-an-event.aspx](http://www.fahr.gov.ae/portal/ar/hr-club/attend-an-event.aspx)

التواصل على البريد الإلكتروني:

[hrclub@fahr.gov.ae](mailto:hrclub@fahr.gov.ae)

دبي - إنتركونتيننتال فيستيفال  
سيتي قاعة (الراس «1»)

02:00 - 12:00



اللاثين  
5 مارس 2018





## ماثيو ليبرمان

البروفيسور ماثيو ليبرمان هو أستاذ محاضر في جامعة كاليفورنيا ويعتبر واحداً من مؤسسي مجال علم الأعصاب الاجتماعي. وقد نشر أكثر من 190 مقالة وفصلاً في الأكاديمية الوطنية للعلوم. وفاز الدكتور ليبرمان بالجائزة العلمية المتميزة للجمعية الأميركية للعلم النفسي؛ للمساهمة المهنية المبكرة في علم النفس في العام (2007)، وجائزة جمعية مسار الحياة الاجتماعية التجريبية في العام (2015).

مجلة العلوم اعتبرته واحداً «من أفضل وأشهر 50 عالماً في تويتر».. في العام 2018، أسس بريكوغ نيوروساينس؛ لمساعدة الشركات والموظفين على الازدهار من خلال قياسات علم الأعصاب المتقدمة.



نادي الموارد البشرية  
Human Resources Club

In cooperation with the national program of happiness for positivity, with the presence of

**H.E. Ohood AL Roumi**

Minister of State for happiness and quality of life, Director General of the Prime Minister Office .  
FAHR is pleased to invite you to attend the forum

Entitled:

**(Happiness and quality of life at work environment)**

The event will host:

**Professor\ Matthew Lieberman**

Professor at UCLA and considered one of the founders of the field of  
Social Neuroscience

The forum will focus on the happiness and quality of life at work environment,  
and achieving institutional prosperity, and the role of neuroscience in the  
development of the work environment.

Accordingly, we are looking forward to your participation with us in this event

For registration

[www.fahr.gov.ae/portal/en/hr-club/attend-an-event.aspx](http://www.fahr.gov.ae/portal/en/hr-club/attend-an-event.aspx)

Email: [hrclub@fahr.gov.ae](mailto:hrclub@fahr.gov.ae)

Monday  
5 Mar 2018

12:00 – 14:00

Dubai – Intercontinental festival city –  
Al Ras 1 Ballroom



## Matthew Lieberman

Professor at UCLA and considered one of the founders of the field of Social Neuroscience. He has published more than 190 article and chapters in places such as Science and Proceedings of the National Academy of Sciences. Dr. Lieberman won the American Psychological Association's Distinguished Scientific Award for Early Career Contribution to Psychology (2007) and the Society for Experimental Social Psychology Career Trajectory Award (2015). Science magazine named him one of the "Top 50 Science Stars of Twitter". In 2018, he founded Precog Neuroscience, Inc. helping businesses and employees to thrive through advanced neuroscience measurements.

